

# 皆さんから寄せられた感謝のお言葉

## 受付期間令和6年4月分

### 感謝の言葉

長い間お世話になり、無事に退院することができました。  
入院中は、先生や看護師、職員の皆様に、患者の立場に立った対応をしていただき、大変感謝いたしております。  
私は、医療センター以外の病院にもお世話になったことがありますが、医療センターの対応は素晴らしかったです。

人生初の入院が耳鼻咽喉科への緊急入院となり、色々と不安でしたが、主治医の先生をはじめ、スタッフの皆様の丁寧且つ優しいお言葉のお陰で安心して治療に専念することができました。  
5日間ありがとうございました。

温かいお言葉をありがとうございました。

# 皆さんから寄せられた感謝のお言葉

## 受付期間令和6年4月分

### 感謝の言葉

4月6日(土)19:30頃、救急で来院した際、警備の方が心から親切で、不安な私たちにベンチを案内してくれたり、駐車場をご配慮頂いたり、お礼を帰る際に言いたかったのですが、係が変わってしまい、帰宅時にお礼が言えませんでした。警備は外注だと思いましたが、本状にて御礼申し上げます。

救急のナース、ドクターにも大変お世話になりました。ありがとうございます。目線を合わせ話しを丁寧にして下さいました。

夜間救急でみていただいたのですが、研修医の先生、看護師さん共に優しく、説明してくださりました。

後日、改めて耳鼻科でみていただきましたが、主治医の先生もとても優しく、みていただいて良かったと思います。少し遠いのですが、是非またこちらでみていただきたいと思います。

温かいお言葉をありがとうございました。

# 皆さんから寄せられた感謝のお言葉

## 受付期間令和6年4月分

### 感謝の言葉

乳がん告知を受けてから不安な日々でしたが、船橋市立医療センター初診日に手術日をすぐに決めて頂き、術前のたくさんの検査予定もスムーズに組んでくださって安心して入院・手術に臨むことができました。

入院前の看護サポートセンターの方や検査受付の方も皆優しく暗い気持ちになりがちなか中、笑顔で接して下さいまして感謝しています。

手術前は先生にぎゅっと手を握って頂きとても心強かったです。その他の先生方も代わる代わる病室に来て頂き、また、病棟のどの看護師さんもあたたかく丁寧にサポートして頂き本当にありがとうございました。

こちらで手術・治療を受けることができ本当に良かったです。これからもよろしく願いいたします。

温かいお言葉をありがとうございました。